

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
2 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Hermosa de South32 revela nuevas representaciones gráficas detalladas de Centro



Hermosa de South32 divulgó hoy representaciones gráficas actualizadas a todo color de Centro, las cuales brindan una visión más detallada del centro de operaciones remoto de Hermosa ubicado en Nogales. Las imágenes actualizadas ponen de manifiesto el refinamiento del diseño desde la inauguración oficial del proyecto a principios de este año.

"Estas nuevas representaciones dan vida a nuestra visión de Centro de una manera que no hemos mostrado antes", dijo Pat Risner, presidente de Hermosa de South32. "Ofrecen una visión increíble de cómo se verá esta instalación. Estamos entusiasmados de continuar nuestro progreso para construir algo duradero y significativo aquí en el condado de Santa Cruz."

Centro apoyará el enfoque innovador y responsable de Hermosa para la minería, utilizando automatización avanzada para mejorar la seguridad y la productividad. La instalación fue diseñada incorporando elementos del paisaje del sur de Arizona y de la rica historia arquitectónica de la comunidad local, incluyendo inspiración en la Biblioteca Pública de Nogales y otros lugares emblemáticos. Estas representaciones gráficas ahora dan vida a esta visión, mostrando un diseño inicial que se integra armoniosamente con las líneas del horizonte y la topografía del área circundante.

Centro albergará a aproximadamente 200 empleados a tiempo completo en múltiples turnos, operando las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Los trabajadores utilizarán sistemas digitales y de automatización avanzados para monitorear y administrar de forma remota los equipos subterráneos y de superficie en Hermosa, en las montañas de Sierra Patagonia. Sandvik y Normet, líderes mundiales en tecnología minera, suministrarán los vehículos eléctricos accionados por batería para la futura flota subterránea de Hermosa. Sus equipos ayudarán a reducir las emisiones, reducir los niveles de ruido y

mejorar la calidad del aire subterráneo, los cuales son factores clave para avanzar en uno de los proyectos mineros más sostenibles de América del Norte.

Además de las operaciones remotas, Centro también albergará profesionales en ingeniería, geociencias, ciencias ambientales, finanzas, recursos humanos, cadena de suministro y otras áreas técnicas y funcionales que apoyarán a Hermosa. Centro representa una inversión significativa en empleos altamente calificados y bien remunerados para los residentes locales; los cuales ayudarán a brindar oportunidades para reducir la fuga de talentos y fortalecer el desarrollo comunitario a largo plazo. Centro también refleja el compromiso más amplio de South32 de expandir el acceso al crear vías de acceso para que las personas de grupos históricamente excluidos y subrepresentados desarrollen carreras duraderas en la minería.

En abril de 2025, South32 inició la construcción de Centro junto con la gobernadora de Arizona, Katie Hobbs, representantes tribales y otros líderes comunitarios y estatales, marcando un gran paso adelante en el avance de la visión a largo plazo de Hermosa para la minería sostenible y el crecimiento económico regional. El innovador evento fue una celebración de las asociaciones locales y el compromiso de South32 de crear valor compartido en el condado de Santa Cruz.

"Centro representa la innovación en la minería, un compromiso con la sostenibilidad y una inversión en el sur de Arizona que ofrecerá empleos de alta calidad y bien remunerados a los habitantes de Arizona para las generaciones venideras", dijo la gobernadora Katie Hobbs durante la ceremonia.

La construcción está en marcha en la extensión de Mariposa Ranch Road, un importante hito de infraestructura que mejorará el acceso a Centro y apoyará en forma más amplia la logística del proyecto Hermosa. Centro será parte de un complejo de diez acres que incluye un estacionamiento para empleados y una estación de autobuses para el servicio de estacionamiento y transporte al sitio del proyecto y esperamos que la construcción continúe durante 2027.

Para un video completo del diseño de la instalación, haga clic [aquí](#).

###

Sobre South32 Hermosa

Hermosa se encuentra en un distrito minero histórico en Sierra Patagonia, al sur de Arizona. Actualmente, es el único proyecto de desarrollo minero avanzado en los Estados Unidos que podría producir dos minerales designados como críticos por el Gobierno federal: el manganeso y zinc, ambos vitales para impulsar el futuro energético de la nación. Más información en www.south32hermosa.com.

Hermosa es una explotación polimetálica compuesta por un yacimiento de sulfuros de zinc-plomo-plata, un yacimiento de manganeso apto para baterías y un amplio complejo de terrenos de gran potencial para nuevas mineralizaciones polimetálicas y de cobre.

Relaciones con los medios

Taja Vivens

Lina Betancourt

M +1 520-425-3471

E Taja.Vivens@south32.net

M +1 514-210-1822

E Lina.Betancourt@south32.net